
旧市内地区での座談会における質疑、意見  

 

 

 

（〇：質疑、意見 ●：事務局回答） 

 

○中心となる経営体については、農業者からの自発的な申出により、なるも

のなのか。 

●地区に農地を所有する認定農業者に意向を聞いた上で、記載している。 

 

○農業を辞める者についても、地区の中心となる経営体が集めるのか。 

●辞める者については、市に直接申出いただきたい。 

 

○スーパーＬ資金について、プランに掲載されなければ、５年間の無利子化

の対象とならないとのことであったが、スーパーＬ資金自体は利用できる

のか？ 

●可能である。 

 

○中心となる経営体について、私もいれてもらえれば。 

●プラン案に、中心となる経営体として加わる意向のあった、○○氏を加え

る形で修正し、更新を行う。  

・座談会：11月 26日（火）八戸市庁 別館２階会議室 B 


